



04.05.2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Moto Club "Les Grenades" célèbre ses 40 ans d'amitié en mettant l'accent sur la sécurité des jeunes motards

Le Moto Club Les Grenades de Nendaz fête son 40e anniversaire. En 2024, il marque ce jubilé en ouvrant une nouvelle section « Jeunesse » destinée aux jeunes motards et en organisant une grande manifestation les 16 et 17 août à Haute-Nendaz avec, entre autres, le concert de Jean-Baptiste Guegan.

Nouvelle section Jeunesse

Depuis sa fondation en 1984, le Moto Club "Les Grenades" est un bastion de la communauté motocycliste, unissant des passionnés de tous horizons autour de l'amour de la conduite, la camaraderie et l'aventure. Cette année, il célèbre fièrement son 40^{ème} anniversaire, en ouvrant une nouvelle section « Jeunesse » du Moto Club Les Grenades destinée aux jeunes motards.

Le but est notamment de les accompagner lors de nos nombreuses balades à moto, dans l'idée de les sécuriser. Il leur sera proposé aussi des cours de perfectionnement avec des moniteurs professionnels ainsi qu'un soutien dans l'achat d'équipement de sécurité moto (veste, pantalon, botte, gant et éléments de sécurité). Avec le soutien de la fédération motorisée valaisanne (FMVs), le club collabore pour offrir une aide complémentaire aux prestations fournies par les moniteurs de Moto-Ecole valaisanne. Le MC Les Grenades a à cœur de jouer un rôle pédagogique et de soutien dans la prévention et la sécurité routière des jeunes et des nouveaux motards ; d'autant que les accidents graves ont augmenté en 2023 pour les 15-24 ans (voir les liens vers les statistiques ci-dessous).

Liens utiles :

- [Statistiques des accident 2023 de l'Office fédéral des routes](#)
- [Nouvelles mises en circulation motocycles depuis 1990 de l'Office fédéral de la statistique](#)
- [Les étapes du permis de moto](#)

Fête du 40^{ème} anniversaire

Pour marquer cet incroyable jalon et récolter les fonds nécessaires à appuyer la nouvelle section "Jeunesse" du Moto Club, le MC Les Grenades organise une série d'événements spéciaux les 16 et 17 août à Haute-Nendaz à la Plaine des Ecluses sous une grande tente de 2500 places. Ainsi, les membres actuels et passés ainsi que les amateurs de motos auront l'occasion de se retrouver, de partager des souvenirs et de créer de nouveaux moments inoubliables.

Les temps forts :

1. **Jean-Baptiste GUEGAN la voix de Johnny Hallyday** : Le chanteur célèbre pour être le sosie vocal de Johnny Hallyday et le vainqueur de la France a un Incroyable talent 2018 sera la Guest Star du vendredi 16 août avec en ouverture LE GRANGE, formation rock valaisanne. Samedi 17 août, le groupe de filles BACK:N:BLACK qui joue ACDC ainsi que le groupe rock WORRY BLAST.
2. **Restauration et animations** : Des stands de restauration seront à disposition à l'extérieur et une cantine sera disponible à l'intérieur de la grande tente. De plus, il y aura des animations musicales.
3. **Défilé de motos** : Un hommage à nos racines, ce rallye mettra en vedette des motos classiques, modernes et rétro, offrant une expérience unique aux amateurs de nostalgie et d'histoire de la moto.
4. **Démonstrations** : C'est l'occasion pour la communauté locale de découvrir le monde fascinant de la moto, avec des démonstrations de pilotage, notamment de Mat Rebeaud pilote

de motocross freestyle électrique, des conseils de sécurité et des présentations sur l'histoire des motos.

5. **Exposition** : Plusieurs stands de motos mythiques telles que Harley-Davidson, Triumph, Kawasaki, KTM et BMW présenteront leurs plus belles mécaniques et les visiteurs pourront les essayer.

Liens utiles :

- Informations et billets sur le site 40eme.mclesgrenades.ch
- [Affiche](#)

Personne de contact

Pour toute information supplémentaire, entrevues ou demandes de couverture médiatique :

Léonard Lang, président du Moto Club Les Grenades : 079 579 71 71 - leonard.lang@mclesgrenades.ch

À Propos du Moto Club "Les Grenades"

Le Moto Club "Les Grenades" est un groupe de passionnés de motos fondé en 1984. Basé à Nendaz, ce club organise une gamme d'événements et d'activités pour les amateurs de motos de tous niveaux et horizons. Il se dédie à promouvoir la sécurité, la camaraderie et le plaisir dans la communauté motocycliste.

Pour plus d'informations, veuillez visiter notre site web : www.mclesgrenades.ch

Suivez le Moto Club Les Grenades Nendaz sur les réseaux sociaux :

- Facebook : Moto Club Les Grenades Nendaz
- Instagram : [moto_club_les_grenades_nendaz](#)